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次回の会議日程

令和５年１月　日（金）15:30～17:00

府立阪南高等学校　校長室

議題等(次第順）
協議
　（１）教育活動の進捗状況について

報告

その他
　（１）校内見学

〇協議
（１）
（校長より進捗報告）
　・前回より、夏休み期間を含め、約2か月しか経っていないので、大きな進展はない。
　  一方で、書道部が全国大会に出品。また、ダンス部も全国大会への出場を果たした。
　・教育は人なり、と考える。そのためにも教員自身も授業力を高めることが必要と考える。
　・10月に小学校・中学校と同じイメージのような授業見学会（研究授業）を実施予定である。
（委員より）
　・授業アンケートは、どのように行っているのか
　　→授業を受けている生徒が一番身近である、ということで、生徒にアンケートに答えてもらっている。
　　　 生徒の評価は妥当性がある。厳しい先生、優しい先生だから、ということでなく、客観的に回答してくれて
　　　 いる。
　・授業アンケートの実施が始まり、一定年数も経った。評価基準に少し古さを感じる部分もある。
　　先生方には、指導と評価の一体化をふまえ、このタイミングでブラッシュアップを図っていただきたい。

〇報告
　　特になし

〇その他
　　校内見学（文化祭見学）
（委員の感想など）
　・大変な熱気であった。自分たちの計画した出し物を成功させるために、生徒それぞれが一生懸命役割を
　　果たそうとしていた。
　・生徒のあいさつ、声かけも多く、気持ちがよかった。
　・コロナ禍で、制限されていた生徒たちのパワーを感じた。生徒も先生も楽しんでいた。その中でも秩序が
　　しっかりと保たれていた。
　・高校生らしい豊かな発想での文化祭でした。
　

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和４年度学校経営計画・文化祭パンフレット

備考

校長室

出席者(委員）

開催場所

千葉　一夫委員長、撫　　俊男副委員長、松村　隆委員

小嶋　憲子委員、酒見　真也委員、松本　幸治委員（欠席）

学校運営協議会議事録

府立阪南高校学校

照屋　篤

開催日時 令和４年９月３日（土）10:00～11:10


